

Dubes China Siap Mempererat Hubungan Kerja Sama UGM dengan Universitas di China

Friday, 24 September 2010 WIB, Oleh: Gusti



YOGYAKARTA (KU) – Duta Besar China, Zhang Qiyue, menegaskan siap mempererat hubungan kerja sama tiga universitas besar China dengan UGM. Universitas-universitas China yang sudah merintis kerja sama adalah Beijing University, Guangzhou University, dan Quangdong University.

Hal tersebut disampaikan Zhang Qiyue saat bertemu dengan Rektor UGM, Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng., Ph.D., yang didampingi Wakil Rektor Senior Bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada Masyarakat (WRSP3M), Prof. Dr. Retno Sunarminingsih, M.Sc. Apt., dan Dekan Fakultas Filsafat, Dr. Muhammad Mukhtasar Syamsuddin. "Dubes mengatakan tiga universitas tetap dipertahankan kelangsungan kerja samanya," kata Mukhtasar kepada wartawan, Jumat (24/9).

Menurut Mukhtasar, tiga bentuk kerja sama akan segera direalisasi, antara lain kerja sama Fakultas Farmasi UGM dengan Beijing University untuk penelitian ramuan obat-obatan. "Dubes meminta agar kerja sama ini dilakukan langsung antar fakultas yang bersangkutan dan Dubes siap menjembatani," katanya.

Sementara itu, Fakultas Psikologi juga berencana menggandeng tiga universitas untuk bekerja sama pengembangan indigenous psychology dengan ketiga universitas di negeri tirai bambu itu. Selanjutnya, Fakultas Filsafat dan Fakultas Ilmu Budaya akan membentuk Institut Penelitian dan Pengembangan Filsafat Konfusius dengan Quangdong University. "Filsafat dan Ilmu Budaya akan mendirikan Pusat Penelitian Filsafat Konfusius ini dengan Quangdong university," ujarnya.

Dalam pertemuan tersebut, Zhang Qiyue didampingi oleh Wakil Menteri bidang Ristek China dan rombongan dari Kementerian Pendidikan negara tersebut.

WRSP3M UGM, Retno Sunarminingsih, menyampaikan UGM kini tengah mengupayakan kerja sama internasional dengan universitas dari berbagai negara. Selain untuk meningkatkan reputasi UGM di tingkat internasional, kerja sama tersebut diharapkan dapat mendukung program pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan UGM. "Tentunya UGM sangat antusias dari perluasan kerja sama ini, apalagi UGM memiliki program pendidikan sekolah vokasi, program sarjana, dan pascasarjana," katanya. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [Mahasiswa UGM Memenangkan Program Write to China 2018](#)
- [UGM Terima Kunjungan Dubes Austria](#)
- [Mahasiswa UGM Terpilih Mengikuti Program Write to China](#)
- [Mahasiswa INCULS UGM memainkan Karawitan](#)
- [Tiga Mahasiswa Mapagama Siap Panjat Tebing di China](#)